



**1** In Feldkahl fand das 5. Regionale Fanclubtreffen Unterfranken statt. Vorsitzender Bernd Baumbach vom ortsansässigen Fanclub „ROTE BLOOPIFFER“ konnte 80 Vertreter von 45 unterfränkischen Fanclubs begrüßen. Nach einer Präsentation des gastgebenden Fanclubs wurde die Gesprächsrunde durch den regionalen Ansprechpartner, Roland Herget, eröffnet. Im Anschluss berichtete Alexander Groß, Sprecher Arbeitskreis Fandialog, über seine Arbeit und gab das Wort an Raimond Aumann weiter, der ebenfalls begeistert über die rot-weiße Aufmachung des Saales war. „Hier wird der FC Bayern gelebt“, waren seine Worte. Der mit über 50 Trikots geschmückte Saal war ein echter Hingucker. Bei der Fragerunde waren die Verteilung der Kartenkontingente, das Parkhaus der Allianz Arena oder das Mitnehmen von Zaunfahnen die Hauptthemen. Die Verant-

wortlichen der Fan- und Fanclubbetreuung beantworteten alle Fragen und nahmen Anregungen mit nach München.

**2** Selbstgestrickt hält immer noch am Wärmsten! Das dachte sich auch Marianne Fink und fertigte für ihren Nachbarn Alexander Gruber diese kuschelige Kopfbedeckung, was an dieser Stelle einfach mal eine Anregung für alle Handarbeitsfreunde sein soll.

**3** Im Sauerland beteiligt sich der Fanclub „RED WHITE DRAGONS HIRSCHBERG“ am kommunalen Crowdfunding-Projekt „Hirschberg macht Platz“ zugunsten eines Mini-Fußballfeldes. Und das aus gutem Grund. Denn seitdem der alte Bolzplatz an der Grundschule abgerissen wurde, kann nur noch eingeschränkt gespielt werden. Die Einnahmen aus der letztjährigen Tombola wurden aufgerundet, so dass zuletzt 300 Euro übergeben werden konnten.

**4** Bei der Weihnachtstombola und der Fahrt zum Spiel gegen den VfL Wolfsburg im Dezember konnte der Fanclub „STERN DES SÜDENS BAVARIA UMSTADT“ durch diverse Spenden einen Betrag in Höhe von 1.000 Euro verbuchen. Dieser Betrag wurde an die evangelische Kindertagesstätte im Ortsteil Richen übergeben.

**5** Die „ROT-WEISSEN AUGUSTINER“ haben ihre erste große Fanclubfahrt unternommen. Der vor einem Jahr gegründete Fanclub aus Lengerich machte sich mit 60 Fans auf die 700 km lange Fahrt zum Heimspiel gegen den Hamburger SV nach München. Aus einer Verlosung von Tickets und einem signierten Trikot konnte der Fanclub 530 Euro einnehmen und wird diese Summe der Lengericher Initiative „Starke Kinder“ zukommen lassen.

**6** Auch der Fanclub „LÜNEBURGER



HEIDE“ war zum Heimspiel gegen den HSV in der Arena und grüßt hier mit einem Gruppenfoto.

**7** Der Vorstand des Fanclubs „GAMMERTINGEN“ wollte seinen Mitgliedern zur Weihnachtsfeier etwas Besonderes bieten und organisierte eine Tombola, um deren Erlös der Kinderkrebeklinik Tübingen zu spenden. Zahlreiche Firmen aus Gammertingen und der Umgebung hatten mit ihren

## DIE GEWINNER DER FANAKTION



Auch zum Heimspiel gegen Augsburg hat die Direktion Merchandising und Lizenzen wieder Freikarten verlost. Die Gewinner aus der Fanaktion in unseren Fan-Shops sind diesmal: Denis Recica aus Regen, Anne Brinkmann aus Bottrop-Stadtmittre und Matthias Hartmann aus Hohenkammer. Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern und viel Spaß in der Allianz Arena!

# TICKETS GESUCHT?

Dann besuchen Sie doch den  
**Ticket-Zweitmarkt**  
des FC Bayern unter:

[fcbayern.com/de/tickets](http://fcbayern.com/de/tickets)